

Grundsätzlich können Sie das ASV-Team frei wählen, jederzeit wechseln oder verlassen. Nach dem Abschluss der Behandlung in der ASV oder im Falle eines vorzeitigen Verlassens erfolgt die Weiterbehandlung in den gewohnten fachärztlichen Strukturen.

Der bzw. die erste Ansprechpartner:in wird für Sie dabei immer die fachärztliche Teamleitung sein. Diese koordiniert die Behandlung aller beteiligten Fachärzt:innen.

Die Dauer der Behandlung in der ASV ist sehr unterschiedlich und hängt von der Art der Erkrankung und der notwendigen Therapie ab. Es ist möglich, dass die Behandlung zum Teil außerhalb der ASV fortgesetzt wird oder die Behandlung durch das ASV-Team über mehrere Monate oder Jahre weitergeführt wird.

In Ergänzung zu Ihrer Behandlung in der ASV gibt es zusätzliche Angebote, die im täglichen Umgang mit der Krankheit helfen können, z.B. von nichtärztlichen Beauftragten wie Selbsthilfeorganisationen und sozialen Diensten.

Wie können Sie an der Behandlung in dem ASV-Team teilnehmen?

Die Teilnahme an der ASV kann sich zum einen aus Ihrem stationären Aufenthalt im Krankenhaus Bethanien Moers ergeben. Die jeweiligen ASV-Ärzt:innen des Kernteams leiten die Aufnahme in die ASV ein.

Zum anderen besteht die Möglichkeit, dass Sie von Ihrem bzw. Ihrer niedergelassenen Haus- oder Fachärzt:in in die ASV überwiesen werden. Sprechen Sie ihn bzw. sie hierfür einfach an. Im Anschluss nehmen Sie Kontakt mit dem jeweiligen ASV-Team auf, um einen ersten Termin zu vereinbaren.

So sieht die Überweisung aus:

Weitere Informationen

www.asv-servicestelle.de

www.bv-asv.de

www.kbv.de



Wir sind für Sie da, um Sie zu begleiten und möchten, dass Sie sich zu jedem Zeitpunkt gut aufgehoben und behandelt fühlen!

KRANKENHAUS BETHANIEN MOERS



Klinik für Thoraxchirurgie
Bethanienstraße 21
47441 Moers

Tel.: +49 (0) 2841 200-2552
Fax: +49 (0) 2841 200-2652
thoraxchirurgie@bethanienmoers.de

www.bethanien-moers.de



PATIENTENINFORMATION

ASV – Ambulante Spezialfachärztliche Versorgung

Tumorerkrankungen der Lunge und des Thorax





Liebe Patientinnen, liebe Patienten,

bösartige Erkrankungen der Lunge und des Brustkorbs gehen häufig mit anderen Erkrankungen einher und sind daher eine besondere Herausforderung. Behandlung und Diagnostik müssen daher von einem ärztlichen Team mit hoher Spezialisierung und Erfahrung übernommen werden.

All dies können wir für Sie am Krankenhaus Bethanien Moers im Rahmen der sogenannten ambulanten spezialfachärztlichen Versorgung (ASV) anbieten. Das ASV-Team für Tumorerkrankungen der Lunge und des Thorax, unter der Leitung von Herrn Dr. Thomas Krbek und seinem Stellvertreter Herrn Dr. Uldis Kopeika, kann Ihnen eine hochspezialisierte Behandlung im Rahmen Ihrer Krebskrankung bieten.

Das Team am Krankenhaus Bethanien Moers ist eingebettet in das DKG zertifizierte Lungenkrebszentrum und verfügt somit über eine besonders hohe fachliche Expertise.

Was ist die Ambulante spezialfachärztliche Versorgung (ASV)?

Die ASV ist ein Angebot für Patient:innen mit seltenen oder sehr komplexen Krankheiten. Ihnen soll eine besonders qualifizierte, gemeinsame und koordinierte Behandlung verschiedener Fachärzt:innen ermöglicht werden.

Das ASV-Team besteht aus einer Teamleitung, einem Kernteam und hinzuzuziehenden Fachärzt:innen. Dabei übernehmen die Leitung und das Kernteam die primäre Versorgung. Insgesamt stammen die Teammitglieder aus Krankenhäusern, niedergelassenen Facharztpraxen, MVZs und/oder Instituten.

Ziel der ASV ist es, die Versorgung der betroffenen Personen auf hohem Niveau zu gewährleisten und zu verbessern.

Es können unter anderem folgende Krankheitsbilder behandelt werden:

- Bösartige Neubildungen der Trachea
- Bösartige Neubildungen der Bronchien und der Lunge
- Bösartige Neubildung des Thymus
- Bösartige Neubildung des Herzens, des Mediastinums und der Pleura
- Bösartige Neubildung sonstiger und ungenau bezeichneter Lokalisationen des Atmungssystems sonstiger intrathorakaler Organe, Thorax
- Mesothelium der Pleura oder des Perikards
- Bösartige Neubildung der peripheren Nerven und des autonomen Nervensystems, periphere Nerven des Thorax
- Bösartige Neubildung sonstigen Bindegewebes und anderer Weichtalgewebe, Bindegewebe und andere Weichtalgewebe des Thorax

Ihre Vorteile

- Eine qualitative hochwertige Versorgung durch Expert:innen
- Feste Ansprechpartner:innen, sowie ein festes Kernteam, das bei Bedarf erweitert werden kann
- Verfügbarkeit von zeit- und ortsnahen Untersuchungen
- Die Teilnahme wird von der gesetzlichen Krankenversicherung getragen
- Wahrnehmung des gesamten Menschen durch die Vielzahl an Disziplinen



Wichtiges zur ASV

Im Rahmen des ASV-Teams Tumorerkrankungen der Lunge und des Thorax handelt es sich um bestimmte Tumorerkrankungen der Lunge und des Thorax sowie Beschwerden, die in direktem Zusammenhang mit der Behandlung in dem ASV-Team stehen. Diese Erkrankungen verlaufen sehr unterschiedlich und müssen individuell behandelt werden.